



南区の都市の魅力

南区は相模大野駅周辺に商業施設や文化・教養施設などが立地しており、相模原市を代表する商業、業務地域が形成されています。これからも「当麻地区」や「麻溝台・新磯野地区」における拠点整備を推進し、都市としての魅力をますます充実していきます。



【撮影場所】相模大野ペDESTリアンデッキから
撮影したポーノ相模大野

【撮影者】アッキーさん

【コメント】ペDESTリアンデッキから見える
ポーノの全景は迫力があります。

【撮影場所】当麻

【撮影者】さんぼ好きさん

【コメント】当麻地区から圏央道相模原・愛川 IC 方面を望んだものです。最近、相模原・愛川 IC から出かけることも多くなり、スキー場のような、滑走路のような道路をたんぼや丹沢を望みながら車で走ると気分爽快です！



【撮影場所】東林間2丁目

【撮影者】スイフティさん

【コメント】鶴の台小学校の桜をバックに疾走する小田急ロマンスカー。空の青と車体の青が映えています。



【撮影場所】古淵 5 丁目・ひのき陸橋

【撮影者】南鉄さん

【コメント】古淵駅と町田駅間の横浜線の線路上に架かる「ひのき陸橋」。遠くの町田の風景をバックに横浜線の列車を撮影できます。

【撮影場所】東林間駅西口・団子屋寄ってくか

【撮影者】土屋 淳悟さん

【コメント】7月下旬の夕刻。毎年恒例西口祭りの提灯が、帰宅途中のサラリーマンを照らす。都心からはるばるベッドタウンである我らの街に帰ってくる瞬間を写したかった。



【撮影場所】ポーノ相模大野から小田急線の列車を撮影

【撮影者】南鉄さん

【コメント】ポーノ相模大野の2階から見える小田急線の姿、結構好きです。

【撮影場所】国道 16 号線沿い

・建設中の大型商業施設

【撮影者】石渡 健太郎さん

【コメント】25年6月に撮影、これからこの大型商業施設がどうなっていくのか楽しみで写真を撮りました。

